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АННОТАЦИЯ 

На дипломную работу «Анализ рисков организации и направления их 

минимизации (на примере ЗАО «Облрапсагросервис»)» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам анализа рисков организации. В 

данной работе представлены к рассмотрению разновидности классификаций 

рисков, их факторы возникновения и методы их минимизации, проведены 

анализ и оценка финансового состояния ЗАО «Облрапсагросервис», 

определены ключевые риски и предложены основные мероприятия по их 

снижению. 

Объектом исследования является ЗАО «Облрапсагросервис» - 

белорусский производитель неочищенных масел и жиров. Технологическое 

оборудование, установленное на заводе ЗАО «Облрапсагросервис», 

перерабатывать любые виды маслосемян. Приоритетным сырьем являются 

маслосемена рапса и бобы сои. Таким образом, основными видами готовой 

продукции на предприятии являются масло рапсовое (пищевое и 

техническое) и соевое, шрот рапсовый и соевый, используемые для 

кормления сельскохозяйственных животных. На сегодняшний день 

предприятие является одним из самых оснащенных последними 

технологиями заводом по переработке семян различных масличных культур. 

В первой главе данной дипломной работы было рассмотрено 

теоретическое и методологическое обоснование основ анализа рисков на 

предприятии, их особенностей возникновения, методология их исследования, 

основные классификации и методы систематизации рисков.  

Во второй главе дипломной работы произведено изучение методологии 

управления рисками на примере ЗАО «Облрапсагросервис». Рассмотрены 

основные экономические показатели финансовой устойчивости предприятия, 

его ресурсная база, проведен анализ ключевых рисков данной организации, 

их источник возникновения и динамика воздействия. 

В третьей главе представлены основные методы корректировки 

возникшей ситуации с рисками организации и методы их стабилизации.   

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- 

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 

 

 

 

 



 

ABSTRACT 

 

final qualifying work " Analysis of organization risks and directions of their 

minimization (on the example of CJSC "Oblrapsagroservice")" 

  

Final qualification work is devoted to the issues of risk analysis of the 

organization. In this paper, a variety of classifications of risks, their factors of 

occurrence and methods of their minimization are presented for consideration, an 

analysis and assessment of the financial condition of CJSC "Oblrapsagroservice" is 

carried out, key risks are identified and the main measures to reduce them are 

proposed. 

The object of the research is CJSC "Oblrapsagroservice" - a Belarusian 

manufacturer of unrefined oils and fats. Technological equipment installed at the 

plant of JSC "Oblrapsagroservice" to process any types of oilseeds. The priority 

raw materials are rapeseeds and soybeans. Thus, the main types of finished 

products at the enterprise are rapeseed oil (food and industrial) and soybean oil, 

rapeseed meal and soybean meal used for feeding farm animals. Today the 

enterprise is one of the most equipped with the latest technologies for the 

processing of seeds of various oilseeds. 

In the first chapter of this thesis, the theoretical and methodological 

substantiation of the foundations of risk analysis at the enterprise, their features of 

occurrence, the methodology of their research, the main classifications and 

methods of systematizing risks were considered. 

In the second chapter of the thesis, the methodology of risk management was 

studied using the example of CJSC "Oblrapsagroservice". The main economic 

indicators of the financial stability of the enterprise, its resource base are 

considered, the analysis of the key risks of this organization, their source of 

occurrence and the dynamics of impact are carried out. 

The third chapter presents the main methods of correcting the situation with 

the risks of the organization and methods of their stabilization. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under 

study, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from 

literary and other sources are accompanied by references to their authors. 

 


